

-DREAMING-



しみず さゃ **清水 咲綾** さん

●城北小学校6年

安全な未来へ

私の将来の夢は、栃木県警察交通機動隊の女性白バイ隊員です。

総合的な学習の時間の授業で、警察のことを調べたら、交通事故ゼロを 目指し行われる活動「交通安全週間」の最前線での交通指導や、違反取り しまりをするのが白バイ隊員の仕事だと分かりました。

責任重大な仕事をする白バイ隊員になるために、体力や忍たい力と冷静 な判断力が求められると思うので、今から一生けん命に勉強し、夢をかな えたいです。





さのまるの家の継続

11月29日までの期間限定で開設してい た[さのまるの家]を、12月6日(金)より再 開します。

- ▶所在 若松町24番地(佐野駅南側)
- ▶内容 さのまるに関する案内/「さのまるに 愛隊|受付/さのまるの出演(毎週木曜日午 後4時~4時30分定期的に出演予定・う ち月1回程度、ゲストキャラクターと共演 予定)/関連展示物の展示/グッズの販売
- ■問合せ 観光立市推進室☎(27)3012



【営業時間】

午前11時~午後6時 (午後1時~2時休憩) ※12/30~1/3休業 さのまるの家

2 (20) 3055

当たりた ※発表は市ホームページで氏 方全員に参加賞をプレゼント ます ます/抽選にはずれた /賞品は郵送します (平成26年



のさのまるへの投 ゆるキャラGPで ありがとうご

が複数ある場合は無効となり ※同じ番号のシール 内容 1等から3等まで抽 (応募券)

さのまるグッズなどが

めた方 シール

に入会し、

さのまるに愛隊

(応募券)を5枚以上集

第2回

象

「さの

まるに愛

(27) 問 3 の 0 1 2 観 若松町24番地) (〒327 - 0846佐野 観光立市 推

ラリー ご記入のうえ、 申 を5枚貼り、 込 の台紙に 12 月 20 必要な部分を シ \exists 必要事 (金) -ル(応募 までに、 項を

1月上旬7 取って、 さのまるの家 予定 直接または郵送



今回の表紙「唐沢山城跡 国の指定史跡へ」

国の文化審議会が11月15日に文部科学相へ行った答申で、「唐沢山城跡」が史跡 として選ばれました。今後、官報での告示をもって正式決定になります。

山頂部の高石垣だけでなく山麓部の居住跡など、その面積は194haを有する関 東最大級の広大な史跡の誕生です。

★話題の[ひと]

ながさわ **永沢** ^{み さ こ} 美紗子さん (田沼町)

〇プロフィール 昭和11年9月生まれ、宇都宮市出身。 中学校音楽教師6年、ヤマハ音楽教室 講師を35年勤める。 「女声コーラス田沼」代表。



度目のコンサートでした。 今回は結成11年目で迎えた2 2003年に発足しました。 新たに永沢さんを代表として 女声コーラス」が母体となり わたり活動していた「田沼町 このサークルは、

ているそうです。 でいるそうです。 コーラス以外でも親睦を図っ 行や食事会などを企画して、 加を恒例として、練習を積ん ジックフェスティバルへの参 祭と9月のアマチュアミュー ていて、 齢70歳代の女性35人が在籍し サークルは、現在、平均年 毎年7月の市民音楽 また、小旅

たかみにあふれた、お人柄に ていましたが、やはり、 永沢さんは、 団結力が培われているので、 互いとても気心が知れていて の出入りがほとんど無く、 ないんですよ」と、おっしゃっ グループの結成以来、 会長として、特に苦労も 「皆さんのおかげ あた 部員 お

り

(市民記者

山口万里子)

お過ごしください。

何かと忙しい年末を迎えますが、

声コーラス田沼」の発表会が 館において、合唱サークル「女 大勢の観客を集め、 心ひとつの歌声 田沼中央公民 20数年に 盛大に行 女声コーラス田沼第2回演奏会

われました。

大勢の観客を前に、 美しい歌声を披露 しました

だいております」とのことで 陽子さんが指導され、 した。 ていて、会員は100名ほど る「童謡を歌う会」も主催され 方々が集まって楽しんでいた 奏をして、毎回50~60人の いらっしゃるそうです。「尾花 沼地区公民館で開催されてい よるものと、感じられました。 また他にも、 月に一度、 私が伴 田

これから先、ずっと続いてい くことが、代表としての何よ い方にも参加していただいて ていただきたいと思います。 これからも、皆さんお元気 の望みだそうです。 「女声コーラス田沼」が、 素晴らしい歌声を聞かせ 若

市長からの

9月29日(日)

年の締めくくりである師走を迎えました。 ました。投票期間中は皆様から毎日投票しているとの声を ランドキャラクター「さのまる」が素晴らしい成績をおさめ いただきました。ご支援をいただいた皆様には「さのまる 寒さが一段と身にしみる季節となり、早いものでもう 「ゆるキャラグランプリ ® 2013」において、佐野ブ メツセージ

場します。ベストを尽くし、優勝を目指して、都大路を駆 22日に京都市で開催される全国高等学校駅伝競走大会に出 け抜けていただきたいと思います。 佐野日大高校が2年ぶり4回目の優勝を飾りました。今月 先月2日に行われた全国高等学校駅伝競走大会県予選で

に代わり心よりお礼を申し上げます。

思っております。 民の皆様にはぜひ唐沢山城跡に足を運んでいただければと 数の大規模な山城でございます。本市にとって初めての国 になります。 独の自治体間の相互支援協定としては、 おける相互支援協定」を締結いたしました。この協定は単 指定史跡であり、郷土の誇れる文化遺産でございます。 **指定史跡化が実現する見込みになりました。東日本でも有** いで2カ所目となります。今後はいずれかの地域が被災し た場合は、被災者の受け入れ、物資や人を支援し合うこと また、調査を進めておりました唐沢山城跡について、 13日には親善都市の福岡県芦屋町を訪問し、 滋賀県彦根市に次 「災害時に 市

毎年多くの方々が健脚を競います。 今月8日には恒例のさのマラソン大会も開催されます。

皆様には健康に留意し

岡部 正英